

АВТОРЫ №2(234)2020

МЕТЛЕНКОВ НИКОЛАЙ ФЕДОРОВИЧ

д. арх., проф., проф. Московского архитектурного института (государственной академии), проф. НИУ «Московский Государственный строительный университет», проф. Государственного университета по землеустройству, Москва, Россия

NIKOLAI METLENKOV

Dr of Architecture, Professor, Professor Moscow Institute of Architecture (State Academy), Prof. Moscow State (National Research) University of Civil Engineering Prof. of the State University of Land Management, Moscow, Russia

КОНЕВА ЕКАТЕРИНА ВАЛЕРЬЕВНА

канд. арх., доц., проф. кафедры Архитектуры Государственного университета по землеустройству, Москва, Россия

EKATERINA KONEVA

PhD in Architecture, Associate Professor, Professor of the Architecture Department, State University of Land Management, Moscow, Russia

КРУГЛЫЙ СТОЛ – АРХИТЕКТУРНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ ARCHITECTURAL EDUCATION- THE ROUND TABLE DISCUSSION

ПЕРЬКОВА МАРГАРИТА ВИКТОРОВНА - модератор

д. арх., доц., зав. каф. Архитектуры и градостроительства Белгородского государственного технического университета им В.Г. Шухова, Белгород, Россия

MARGARITA PERKOVA – moderator

Dr of Architecture, Associate Professor, Head of department Architecture and urban planning of the «Belgorod State Technological University named after V. G. Shoukhov», Belgorod, Russia

АБДРАСИЛОВА ГУЛЬНАРА СЕЙДАХМЕТОВНА

д. арх., проф. факультета Архитектуры Казахской головной архитектурно-строительной академии, г. Алма-Аты, Казахстан

GULNARA ABDRASILOVA

Dr of Architecture, Professor of the Architectural Faculty of «Kazakh Leading Academy of Architecture and Civil Engineering», Almaty, Kazakhstan

АЛЕКСЕЕВ ЮРИЙ ВЛАДИМИРОВИЧ

д. арх., проф., проф. каф. Проектирования зданий и градостроительство НИУ «Московский Государственный строительный университет», Москва, Россия

YURIY ALEKSEEV

Doctor of architecture, Professor, Professor of Department of Urban Planning, Moscow State (National Research) University of Civil Engineering, Moscow, Russia

АЛЬ-ДЖАБЕРИ АХМЕД АБДУЛСАЛАМ ХАНАШ

маг. городского и регионального планирования, Преп. факультета Градостроительства Университета Куфа, Ирак

AL-JABERI AHMED ABDULSALAM HANASH

MSc. Urban & Regional planning and BSc. Environmental engineering, Lecturer at Faculty of Physical Planning University of Kufa, Iraq

АХМАДУЛЛИНА РОЗАЛИЯ МАВЛЕДИЯНОВНА

арх., маг. по программе подготовки «Теория и практика в архитектуре и градостроительстве» Уфимского государственного нефтяного технического университета, г. Уфа, Башкортостан, Россия

ROZALIA AKHMADULLINA

Architect, postgraduate student of Theory and practice in architecture and urban planning program, Ufa State Petroleum Technological University, Ufa, Bashkortostan, Russia

АХМЕДОВА ЕЛЕНА АЛЕКСАНДРОВНА

д. арх., проф., зав. каф. Градостроительства Академии строительства и архитектуры Самарского государственного технического университета, г. Самара, Россия

ELENA AKHMEDOVA

Dr of Architecture, Prof., Head of a Town Planning Department of Construction and Architecture Academy in Samara State Technical University, Samara, Russia

БАЙМУРАТОВА СВЕТЛАНА ХАМИТОВНА

канд. арх., доц. каф. Архитектура Уфимского государственного нефтяного технического университета, г. Уфа, Башкортостан, Россия

SVETLANA BAYMURATOVA

PhD in Architecture, Associate Professor, Department of Architecture, Ufa State Petroleum Technological University, Ufa, Bashkortostan, Russia

ДИКАРЕВА ЕКАТЕРИНА АЛЕКСАНДРОВНА

маг. градостроительства, асп. Волгоградского государственного технического университета, г. Волгоград, Россия

EKATERINA DIKAREVA

MSc. Urban & Regional planning, Graduate Student of the Volgograd State Technical University, Volgograd, Russia

ЕНИН АЛЕКСАНДР ЕГОРОВИЧ

канд. арх., проф., зав. каф. Основ проектирования и архитектурной графики, Директор Института архитектуры и градостроительства Воронежского государственного технического университета, г. Воронеж, Россия

ALEXANDR YENIN

PhD in Architecture, Prof., Head of Department of the Foundations of Design and Architectural Graphics, Chief of Institute of Architecture and Urban Planning, Voronezh State Technical University, Voronezh, Russia

ЗАДВОРЯНСКАЯ ТАТЬЯНА ИГОРЕВНА

канд. арх., доц. каф. Теории и практики архитектурного проектирования Воронежского государственного технического университета, г. Воронеж, Россия

TATIANA ZADVORYANSKAYA

Ph.D in Architecture, Assoc. Prof of Department of the Theory and Practice of Architectural Designing, Voronezh State Technical University, Voronezh, Russia

ИЛЬВИЦКАЯ СВЕТЛАНА ВАЛЕРЬЕВНА

д. арх., проф., зав. каф. Архитектуры Государственного университета по землеустройству, проф. НИУ «Московский Государственный строительный университет», Москва, Россия

Академик Академии профессионального образования

SVETLANA ILVITSKAYA

Dr of Architecture, Professor, Head of the Department of Architecture of the State University of Land Management, Professor Moscow State (National Research) University of Civil Engineering, Moscow, Russia
Academician of the Academy Professional Education

КАПУСТИН ПЕТР ВЛАДИМИРОВИЧ

канд. арх., проф., зав. каф. Теории и практики архитектурного проектирования Воронежского государственного технического университета, г. Воронеж, Россия

PETER KAPUSTIN

Ph.D in Architecture, Professor, Head of Department Theory and Practice of Architectural Designing
Voronezh State Technical University, Voronezh, Russia

КОЛПАКОВА МАРИНА РОСТИСЛАВОВНА

д. арх., проф., проф. каф. Градостроительства и ландшафтной архитектуры Новосибирского государственного университета архитектуры, дизайна и искусств им. А.Д. Крячкова
Заслуженный архитектор РФ

MARINA KOLPAKOVA

Dr of Architecture, Professor, Professor of the Department of Urban and landscape architecture,
Novosibirsk state university of architecture, design and arts,
Novosibirsk, Russia
Honored Fellow of Architect RF

КОНЕВА ЕКАТЕРИНА ЮРЬЕВНА

доц. каф. Архитектуры Государственного университета по землеустройству, Москва, Россия

EKATERINA KONEVA

Assoc. Prof of Department of Architecture of the State University of Land Management, Moscow, Russia

КРАСИЛЬНИКОВА ЭЛИНА ЭДУАРДОВНА

канд. арх., PhD, рук. Департамента архитектуры и градостроительства Севастопольский государственный университет, Россия

ELINA KRASILNIKOVA

PhD in Architecture, Prof., Head Architecture, and urban planning Department, Sevastopol State University, Sevastopol, Russia

ЛЫСАЯ ДАРЬЯ СЕРГЕЕВНА

Ph.D (Архитектура), Постдокторант Школы архитектуры Южно-Китайского технологического университета, Гуанчжоу, Китай

DARIA LISAIA

Ph.D. in Architecture, Postdoctoral Researcher, School of Architecture, South China University of Technology, Guangzhou, China

ПЕТРАШЕНЬ ЕВГЕНИЯ ПАВЛОВНА

ст. преп. каф. Дизайна Санкт-Петербургского государственного университета, Санкт-Петербург, Россия

EVGENIIA PETRASHEN

Senior Lecturer of Design Department, St. Petersburg State University, St. Petersburg, Russia

САБИТОВ ИЛЬДАР НАРИМАНОВИЧ

канд. арх., проф. каф. Архитектуры Уфимского государственного нефтяного технического университета, г. Уфа, Башкортостан, Россия

ILDAR SABITOV

PhD in Architecture, Professor, Department of Architecture, Ufa State Petroleum Technological University, Ufa, Bashkortostan, Russia

СЕМЕНЦОВ СЕРГЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ

д. арх., проф., зав. каф. Архитектурного и градостроительного наследия Санкт-Петербургского государственного архитектурно-строительного университета, Санкт-Петербург, Россия

SERGEY SEMENTSOV

Doctor of Architecture, Professor, Head of the Department of Architectural and Urban Development Heritage
Saint Petersburg State University of Architecture and Civil Engineering, Saint Petersburg, Russia

СМЕЛКОВ НИКОЛАЙ ОЛЕГОВИЧ

декан факультета Архитектуры, доц. каф. Архитектуры Санкт-Петербургского государственного академического института живописи, скульптуры и архитектуры имени И.Е. Репина при Российской академии художеств, Санкт-Петербург, Россия

NIKOLAY SMELKOV

Dean of the faculty of Architecture, Associate Professor of Architecture Department Saint Petersburg state academic University Repin Institute of painting, sculpture and architecture at the Russian Academy of arts, Saint Petersburg, Russia

ТОЛСТОВА АЛЕКСАНДРА АНДРЕЕВНА

ст. преп. каф. Дизайна Санкт-Петербургского государственного университета, Санкт-Петербург, Россия

ALEKSANDRA TOLSTOVA

Senior Lecturer of Design Department of St. Petersburg State University, St. Petersburg, Russia

ТУЯКАЕВА АЙНАГУЛЬ КАЙЫРБАЕВНА

канд. арх., ассоц. проф. факультета Архитектуры Казахской головной архитектурно-строительной академии, г. Алма-Аты, Казахстан

AINAGUL TUYAKAEVA

PhD of Architecture, Associate Professor of Architectural Faculty of «Kazakh Leading Academy of Architecture and Civil Engineering», Almaty, Kazakhstan

ЧЕЧЕЛЬ ИВАН ПАВЛОВИЧ

асп., ассист. каф. Архитектуры и градостроительства Белгородского государственного технологического университета им. В. Г. Шухова, г. Белгород, Россия

IVAN CHEREHEL

Postgraduate Student, Assistant of the Department of Architecture and Urban Planning of the Belgorod State Technological University Named After V. G. Shukhov, Belgorod, Russia

ЧЕЧЕЛЬ ИРИНА НИКОЛАЕВНА

доц. каф. Архитектуры и градостроительства Белгородского государственного технологического университета им. В. Г. Шухова, г. Белгород, Россия
Заслуженный архитектор РФ

IRINA CHEREHEL

Associate Professor of the Department of Architecture and Urban Planning of the Belgorod State Technological University Named After V. G. Shukhov, Belgorod, Russia
Honored Fellow of Architect RF

ЧЖАН ЧУНЬЯН

Ph.D (Архитектура), проф. Школы архитектуры Южно-Китайского технологического университета, Гуанчжоу, Китай

ZHANG CHUNYANG

PhD in Architecture, Professor School of Architecture, South China University of Technology, Guangzhou, China

ШУБЕНКОВ МИХАИЛ ВАЛЕРЬЕВИЧ

д. арх., проф., зав. каф. Градостроительства Московского архитектурного института (государственной академии), Москва, Россия
Академик Российской академии архитектуры и строительных наук (РААСН)

MIKHAIL SHUBENKOV

Doctor of Architecture, Professor, Head of the Department Urban Planning, Moscow Institute of Architecture (State Academy), Moscow, Russia
Academician of the Russian Academy of Architecture and Construction Sciences (RAASN)

ЯН ЛИНШУ

магистрант Школы архитектуры Южно-Китайского технологического университета, Гуанчжоу, Китай

YANG LINSHU

Postgraduate student of School of Architecture, South China University of Technology, Guangzhou, China